Wie wird man Millionär?

Eine gute Ausbildung kostet Geld. Eine sehr gute Ausbildung ist teuer. Die beste Ausbildung braucht Zeit. Alles das zusammen kann Jahrzehnte dauern und Hunderttausende von EURO kosten.

Wer über Jahre im Berufsleben Wissen und Erfahrung angesammelt hat, ist in der Lage darüber Dinge zu veröffentlichen, die nur Eingeweihte kennen oder verstehen. Wer es sich zur Aufgabe gemacht hat, Fehler im Alltag oder Hobbybereich zu entdecken und abzustellen, könnte seine neuen Ideen für Gebrauchsmuster- oder Patentanmeldungen verwenden.

Alles das kostet Geld, kann aber - im Erfolgsfalle - sehr viel Geld bringen.

Wer glaubt, sein gesammeltes Wissen über ein Projekt, ein Thema oder eine Idee der Allgemeinheit zugänglich machen zu können, sollte ein Erfolg versprechendes Drehbuch schreiben.

Es gibt Schreibakademien, Drehbuchschulen und Filminstitute, auf denen man diese Kunst erlernen kann. Wer jedoch sein Wissen in englischer Sprache und Dialogform in den Computer schreiben kann, der hat schon heute gute Chancen durch die US-Filmindustrie weltweit zu Erfolgen zu kommen.

Genau diesen Weg beschreibt das Buch "Hollywood stories:..." auf den ersten 60 Seiten. Die anschließenden 177 Seiten beinhalten die Dialoge des Drehbuches ohne Regieangaben. Die restlichen Seiten des Buches bestehen vor allem aus Beweisen, Fotos, Zeugnissen und Belegen für die Richtigkeit der im Drehbuch gemachten Angaben.

Wenn der Besuch eines Studierenden auf einer Schweizer Privatschule pro Jahr bis zu 100.000,- Schweizer Franken kostet, wieviel ist dann eine gezielte Anleitung für das Schreiben eines Drehbuches wert, das - im Erfolgsfalle - Millionen von US-Dollar für den Autor erzielen kann?

2.000,- EURO ???

Ihre Entscheidung...